



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35758

04/07/2018

93853

**AUTOR/A:** DÍAZ GÓMEZ, Guillermo (GCS); ÁLVAREZ PALLEIRO, Félix (GCS); RIVERA DE LA CRUZ, Marta María (GCS)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el 25 de julio de 2018 el Ministerio de Cultura y Deporte y el Ayuntamiento de Santander, junto con el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía (MNCARS), suscribieron un Convenio para la creación de un centro asociado y ligado al Archivo Lafuente.

El centro tendrá su sede en el antiguo Banco de España, conllevará que el MNCARS tenga en Santander una exposición permanente y otra temporal, con generación de un proyecto expositivo gracias al Archivo Lafuente, vinculado a la investigación y colaboración con importantes centros de arte.

Madrid, 28 de febrero de 2019